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現在處理第 46 案。請問各位，對第 46 案有無異議？ 

林局長國顯：報告委員，這部分大概沒有辦法，主要是這邊刪減九億多，金額相當高，這樣大概沒

有辦法運作。 

鄭委員寶清：你認為應該刪多少？刪 8 億？ 

林局長國顯：這是航空城的作業費，還有相關的…… 

鄭委員寶清：刪預算是要你們做事，不是要…… 

林局長國顯：是，不是要讓我們不能做…… 

鄭委員寶清：它執行只有 38%而已。 

林局長國顯：報告委員，我們建議先刪減 1 億，好嗎？刪減 1 億，由我們來調整？ 

鄭委員寶清：主席，我同意刪 1 億。 

林局長國顯：第 46 案及第 47 案併案，刪 1 億。 

主席：第 48 案也是嗎？哪幾案併案？第 46 案跟哪個案有關連嗎？ 

林局長國顯：跟第 47 案。 

主席：第 46 案跟第 47 案合併，刪減 1 億，科目自行調整。 

鄭委員寶清：我的提案是刪除 1 億，但是蕭美琴委員的提案才刪 1,000 萬而已。 

主席：那兩案合併，是不是？第 47 案併第 46 案，刪 1 億，科目自行調整。 

現在處理第 48 案。第 48 案跟第 46 案、第 47 案有關連嗎？你們要講嘛！第 46 案、第 47 案

及第 48 案併在一起，刪減 1 億。 

第 49 案也是嗎？請你們一起講。好，第 49 案、第 50 案、第 51 案、第 52 案及第 53 案都是

嗎？ 

陳主任凱妮：報告主席，我們固定資產的部分已經刪減 1 億了，是不是後面就全部刪 1 億？就是「

固定資產建設改良擴充」這個計畫，前面第 46 案及第 47 案已經合併刪 1 億了，後面的計畫全部

都是有關「固定資產建設改良擴充」，我們建議是不是可以全部併入，一起調整。 

主席：那就是第 47 案、第 48 案、第 49 案、第 50 案、第 51 案、第 52 案、第 53 案一直到第 62 案

，併案刪減 1 億。 

現在處理臨時提案。這是鄭天財委員的提案，各位對這個提案沒有意見吧？請你們擬訂相關

的計畫，好不好？ 

趙委員正宇：你們去和鄭委員說明。 

林局長國顯：我們跟鄭委員說明。 

主席：你先跟趙正宇委員說明。 

林局長國顯：趙委員的意思是要我們去跟鄭天財委員說明。 

主席：我的意思是你跟他說明。 

林局長國顯：是。 

主席：請問各位委員還有沒有意見？如果沒有意見，我們就宣讀決議。 

（協商結束） 
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主席：今日協商結論免予宣讀，授權議事人員整理作為決議，列入紀錄；如果有委員對提案補簽，

列入紀錄；本日審查預算部分照列或照協商結論通過，臨時提案照協商結論通過。 

針對本日會議所列的議程，作如下決議：一、報告及詢答結束。二、委員於質詢中，要求提

供相關書面資料或未及答復部分，請交通部儘速以書面答復。三、民航局單位預算及民航基金分

預算全部處理完畢。 

現在休息，明日上午 9 時繼續開會。 

休息（13 時 54 分） 


